2019(平成 31/令和元)年度 松江北高校十大ニュース

(注)この記事は北高教頭・双松会事務局長の田村康雄先生(34)に特別制作のご協力をいただきました。

▼H31年3月卒業生の進路

国公立大学に 175 名 (既卒者を含む、昨年度より 1 学級減) が合格しました。そのうち、難関 10 大学(北海道大・東北大・東京大・東京工業大・一橋大・名古屋大・京都大・大阪大・神戸大・九州大)の合格者は 22 名、医学部の合格者は 11 名でした。また、私立大学の合格者数は、延べ 273 名でした。

▼平成 31 年度がスタート

新たに常松徹校長を迎え、平成 31 年度がスタートしました。1 学年 7 クラス、全校生徒数 825 名、起雲館にある補習科生は 23 名でのスタートとなりました。

▼第57回島根県高等学校総合体育大会 『男女総合第2位』!!

令和元年 5 月 25 日から 6 月 2 日の日程で、第 57 回島根県高等学校総合体育大会が開催されました。各部とも日頃の練習の成果を存分に発揮し、男子総合 2 位、女子総合 3 位、男女総合 2 位(昨年度は男子総合 3 位、女子総合 3 位、男女総合 2 位)という結果でした。女子ボート部、男子登山部、弓道個人、新体操個人、陸上競技個人、水泳個人が全国総体へ進出しました。

▼女子ボート部、全国高校総体『準優勝』!!

8月に熊本県で開催された全国高校総体ボート競技大会において、女子舵手付きクォドルプル「實原さん(3年)・中島さん(3年)・錦織さん(3年)・三島さん(2年)・持田さん(2年)」組が第2位に輝きました。

このほか、女子ボート部は、茨城県で開催された国民体育大会にも出場しました。



▼弓道部、全国選抜大会出場

12 月に群馬県で開催された全国高等学校弓道選抜大会に、伊藤さん(2 年)、和田さん(2 年)、矢是さん(2 年)、南波さん(2 年)が出場しました。

▼文化部大健闘 全国大会へ!

8月に佐賀県で開催された全国高等学校総合文化祭に以下の部が出場しました。

「百人一首かるた部」では、小倉百人一首かるた部門競技の部の団体戦に島根県代表チームの一員として寺井さん(3年)、曽田さん(3年)が出場。「自然科学部」の守岡さん(3年)が「宍道湖湖面の模様の研究 II」と題して研究発表を行いました。さらに、「将棋・囲碁部」では、将棋部門団体戦に有間君(3年)、山本君(2年)、古志野君(2年)が出場。囲碁部門団体戦に島根県代表チー

ムの一員として永田さん(1年)が出場。永田さんは、8月に東京で開催された全国高校囲碁選手権大会、3月に大阪で開催された全国高等学校囲碁選抜大会にも出場しました。

▼紅陵祭(学園祭)盛大に!

第 12 回紅陵祭 (第 71 回松江北高学園祭) が 8 月 29 日から 31 日の 3 日間、盛大に行われました。

1 日目は県民会館での開会式、書道部によるパフォーマンス、1 年生の合唱コンクール、北高OGのシンガーソングライター山根万里奈さんを招いてのライブなど。午後は会場を学校に移し、2 年生各ルームの出し物や各文化部展示。

2 日目はヘルンをたたえる英語のスピーチコンテストや PTA バザー。

最終日は体育祭で生徒は完全燃焼しました。特に 3年生によるページェント(野外劇)は圧巻でした。





▼令和元年度 全国明るい選挙啓発ポスターコンクール 高等学校1年の部「全国1位」!

美術部1年生川本さんが、全国明るい選挙啓発ポスターコンクール 高等学校の部において、文部科学・総務大臣賞を受賞しました。島根 県で最優秀賞となり、全国で高校約400校、5,000名の応募の中から、 高校1年の部で第1位に輝きました。この大臣賞は昨年度に続き2年 連続の受賞という快挙です。



▼高校生英語弁論大会 文部科学大臣賞受賞

国際交流をテーマに英語でスピーチする「第 39 回高校生英語弁論大会」で、黒谷君(1年)が、第 2 席に相当する文部科学大臣賞を受賞しました。南太平洋のトンガ王国に楽器を贈る交流を通じて、豊かさの本質を考えるようになったことを流ちょうな英語で伝えました。



▼すくすく育っています 第4代双松 (二本松)

松くい虫の被害に遭い、やむなく撤去された松にかわる新たな松(東側、写真では向かって右側の松)の植樹祭を3月24日に行いました。

枝の先には新芽が伸び、秋には雌花(松ぼっくり)の蕾がつき ました。

(写真は2019年3月24日撮影、左・二代目、右・四代目)

